

La Broye

HEBDO

La Broye
jeudi 4 décembre 2008 18

Expo G. et J. Schulé

FAMILLE Le peintre Gilbert et son fils, le créateur Johann, exposent ensemble.

Photo René Cusin



Gilbert et Johann Schulé présentent leurs talents respectifs au travers d'œuvres originales et inédites.

Ce que font le père et le fils Gilbert et Johann Schulé est tout simplement génial, tant par l'originalité des créations que par la qualité des exécutions.

Le peintre Gilbert Schulé, malgré un talent reconnu et confirmé, n'a pas fini de nous étonner avec ses tableaux éclatants de lumières et de couleurs réalisés à la tronçonneuse ou autres machines telles que mixer ou débroussailleuse. Même si la plupart de ses toiles sont exécutées sur papier, qu'il a soigneusement travaillé avant d'y coucher une œuvre. Les dégoulinés instinctifs eux aussi sont un monde de merveilles. «Dans la peinture, tout est dit, c'est pourquoi je poursuis mon travail avec mes machines, c'est original et ça me permet de m'exprimer avec mon âme de

bûcheron. Je suis sans cesse en train d'expérimenter quelque chose afin d'évoluer», déclare l'artiste.

Son fils Johann, qui peut s'enorgueillir de posséder une des plus grandes collections de plaques émaillées d'Europe, conçoit des reproductions de cadrans d'horloges exposées également. Il réalise aussi de magnifiques créations en métal qu'il travaille, avec un réel talent. Enseignes en métal, mobilier design en acier naissent aussi de ses mains expertes. Il travaille pour se faire plaisir mais aussi sur commande. www.20th.ch

René Cusin

■ Galerie de la Broye, rue d'Yverdon 18, ouverte jusqu'au dimanche 7 décembre, samedi et dimanche de 14 à 18 h.

PAYERNE